

JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE CULIACÁN

PRESUPUESTO CIUDADANO 2024



¿Qué es la Ley de Ingresos y cuál es su importancia?

La Ley de Ingresos es un documento en el que se indican el monto y procedencia de los ingresos que el organismo estima obtener para cubrir los gastos durante el ejercicio fiscal.

¿De dónde obtienen los gobiernos sus ingresos?

Los ingresos de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Culiacán provienen principalmente de los servicios públicos de agua potable, alcantarillado y saneamiento.

Origen de los Ingresos	Importe
Total	\$1,522,171,262.00
Impuestos	-
Cuotas y Aportaciones de seguridad social	-
Contribuciones de mejoras	-
Derechos	-
Productos	8,000,000.00
Aprovechamientos	-
Ingresos por ventas de bienes y servicios	1,472,171,262.00
Participaciones y Aportaciones	-
Transferencias, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas	42,000,000.00
Ingresos Financieros	-

¿Qué es el Presupuesto de Egresos y cuál es su importancia?

El Presupuesto de Egresos son los recursos que el Organismo planea gastar durante el ejercicio fiscal, para satisfacer la demanda del servicio de agua potable, alcantarillado y saneamiento. Su importancia va orientada al cumplimiento de objetivos, programas y proyectos establecidos en el mismo.

¿En qué se gasta?

¿En qué se gasta?	Importe
Total	\$1,522,171,262.00
Servicios Personales	453,644,768.00
Materiales y Suministros	316,514,794.00
Servicios Generales	569,977,228.00
Transferencias, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas	75,812,502.00
Bienes Muebles, Inmuebles e Intangibles	4,000,000.00
Inversión Pública	52,000,000.00
Inversiones Financieras y Otras Provisiones	9,436,254.00
Participaciones y Aportaciones	-
Deuda Pública	40,785,716.00

¿Para qué se gasta?

Para proporcionar con calidad y eficiencia los servicios de agua potable, alcantarillado y saneamiento, contribuir al bienestar, la calidad de vida y el cuidado del entorno ecológico de los habitantes del Municipio de Culiacán, a través del desarrollo integral del personal y en apego al Marco Legal aplicable.

¿Qué pueden hacer los ciudadanos?

Visitar las páginas en las cuales se encuentra la información del Organismo:

www.japac.gob.mx

<http://transparencia.japac.gob.mx/>

<http://armonizacioncontable.sinaloa.gob.mx/detalle/organismo.aspx?id=86>